
PROGRAMMA ELETTORALE

del Candidato Sindaco MARIO ALI'

Il programma e le proposte per il governo della nostra amata Aci Bonaccorsi, presentate dal sottoscritto e
dalla Lista Civica" Rinnovamento e Libertà" che, in oc-casione delle elezioni amministrative del 6 e 7
Maggio 2012, sostiene la mia candidatura, sono proposte che vanno nella direzione di un paese moderno,
attente a tutti gli ambiti della sfera sociale e nel segno di una continuità, culturale e progettuale, che
garantisca la loro effettiva e piena realizzazione.
Sicuramente, partiamo da basi solide. In tutti questi anni sono stati raggiunti risultati importanti,

<"- soprattutto nel campo della pianificazione territoriale, nonché della progettazione e della realizzazione di
t! opere pubbliche fondamentali e di servizi resi ai cittadini, e tutto quanto realizzato è frutto di un duro lavoro,~

"i '?quotidiano che ha visto, insieme al Sindaco uscente i componenti <lella lista civica "Rinnovamento e
.\~ertà", della quale da quindici anni sono componente attivo nel ruolo di consigliere comunale ed assessore,,

.J ~~~ella quale ho sempre condiviso iniziative e programmi.
,,/' i~iamo pienamentè consapevoli delle responsabilità che la nostra a:zione politico-amministrativa comporta,

i~ "':,::;'J:>éomepure del valore del lavoro svolto in passato e delle grandi -opportunità -cheda esso possono derivare.
<.,;",~ Siamo perciò pronti a mettere in campo energie e competenze in grado di pianificare ed attuare moderne

prospettive di sviluppo.
Il nostro programma vuole dare risposte alle attese dei cittadini, e la: nostra vuole essere una
Amministrazione che crede nei valori della legalità, della equità, della solidarietà e della partecipazione.

Una Amministrazione che pensa alla Scuola come motore di una società moderna, presidio contro il
disfacimento del valore dell 'Istruzione. .

Una Amministrazione che guarda all'Ambiente, alla creazione di spazi verdi attrezzati, al consolidamento
della raccolta differenziata dei rifiuti, garanzia di futuro per le nuove generazioni.
Una Amministrazione che non abbandona le fasce deboli, che anzi a loro si rivolge con sempre più efficacia,
sia attraverso misure di integrazione al reddito, sia attraverso l'iniziativa sociale, anche in sinergia con la
realtà ecclesiale presente nel territorio.
Una Amministrazione attenta alla manutenzione delle strade, alla riduzione dei consumi, aperta alle nuove
tecnologie, alla razionalizzazione dei propri servizi, alla tutela dei diritti dei nostri cittadini.
Una Amministrazione che guarda con fiducia ai giovani, che sappia coinvolgere le nuove generazioni nella
costruzione di valori comuni importanti, alternativi a derive individualistiche e che garantisca spazi alle
creatività.
Una Amministrazione che guarda agli anziani come ad una risorsa, ad un patrimonio da custodire e
valorizzare, promuovendo la loro utilità sociale, il loro ruolo di custodi della comunità, di tutori delle nuove
generazioni.
Una Amministrazione che promuove i valori dello sport, di tutti e per tutti, sano anche quando comporta
competizione, che ne implementa le strutture, ne gestisce gli spazi oculatamente ed in collaborazione con le
realtà del nostro territorio.
Una Amministrazione che pensa alla cultura non come ad un servizio ac-cessorio ma come alla motrice di
uno sviluppo nuovo, di una crescita sociale e comunitaria.

Questa è l'Amministrazione che abbiamo in mente e che vogliamo attuare, questi sono i valori alla base del
nostro impegno politico ed amministrativo.
Siamo fiduciosi che sapremo essere all'altezza della nostra tradizione di buongoverno e che sapremo mettere
in campo le giuste motivazioni e le giuste competenze per portare avanti un progetto comune importante,
costruito sulla solidità dei fatti e sulla tensione ideale.

IL CANDIDATO SINDACO
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PROPOSTE PROGRAMMATICHE

1. TERRITORIO, URBANISTICA, ENERGIA, AMBIENTE, RIFIUTI

Obiettivo: SVILUPPOSOSTENIBILE

La nostra amministrazione sarà particolarmente attenta alla gestione del territorio, con la realizzazione e/o il
potenziamento di spazi verdi attrezzati, marciapiedi ampi, strade pedonali e percorsi ciclabili.
fu quest' ottica assume fondamentale importanza il completamento della zona sud del nostro territorio ed, in
particolare, del Quartiere "Bottazzi" , dove contiamo, una volta che questa area viene integrata al tessuto
urbano, di realizzare un parcheggio, migliorare la viabilità e potenziare la pubblica illuminazione.

~ .'
Particolare attenzione sarà data a tutte le aree periferiche del nostro paese, con interventi di manutenzione e'.

2~~:'Fealizzazione,ove possibile, di marciapiedi, nonché di miglioramento della pubblica illuminazione.
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lt~e.che ad ~ ~nutenzione cost~n~e~el nos~o te~ritorio,.p~nsiam~di pr~isp.orre un Pi~no

,

.annuale di
llPulizla delle cadltOle oltre che al sefV1ZlOdi derattlzzazlOne e dlsmfestazlOne penodlca del temtono.

"A;;.Ma grande attenzione porremo anche a tutto ciò che consente una crescita decorosa del nostro tessuto
~.",.<:;,~~:/'urbano,con la riproposizione del progetto denominato" Aci Bonaccorsi a colori" , cioè con la concessione di
~ .

>' un contributo a chi intende ripristinare la facciata del proprio edificio, e .con un occhio attento a tutti quegli
interventi diretti a migliorare l'efficienza energetica degli immobili. La awènuta approvazione del
Regolamento di Bioarchitettura ci consentirà, infatti, di incentivare e premiare-coloro che, nella realizzazione
di nuove costruzioni, o nella ristrutturazione di immobili esistenti, utilizzeranno tecniche di bioedilizia volte
al risparmioenergetico. .
Crediamo, altresì, sia giunto il tempo di pensare a creare nuove disponibilità di loculi nel nostro Cimitero.
Rientra anche, nel nostro programma, la individuazione di un'area idonea da attrezzare come Nuova Sede
per la Protezione civile e come area di ammassamento nelle eventuali emergenze, e nella quale prevedere
anche la realizzazione di una pista per l'Elisoccorso.
Per finire, ma non per ultimo, cercheremo di proseguire sulla strada, da tempo intrapresa, della riduzione di
produzione di rifiuti con sempre grande attenzione alla raccolta differenziata, ma anche ad una
razionalizzazione dei costi per contenere la TARSU: meno rifiuti e minore inquinamento costituiscono una
maggiore garanzia per le future generazioni.
Partendo da queste premesse abbiamo stilato un elenco di Il opere che ci appaiono significative e che vanno
realizzate in questa tornata amministrativa:
I.PARCHEGGI QUARTIERE PAULOTI : nel nostro PRG sono stati previsti quattro piccoli parcheggi che,
se realizzati, possono risolvere la congestione di auto parcheggiate lungo la pubblica via.
2.SCUOLA MEDIA: la Scuola Media per tanti anni è stata ospitata nel Centro Polivalente, credo sia giunto
il momento di prowedere al cambio di destinazione d'uso e di ultimare il primo piano per destinarlo a spazi
didattici.
3.PARCO URBANO LIVATINO: Aci Bonaccorsi ha la fortuna di possedere una grande estensione di
terreno in pieno centro; bisogna valorizzare questo spazio, rendendolo fruibile con nuovo arredo e
implementando il patrimonio arboreo.
4.PARCO URBANO RAMONDETT A: in via Ramondetta, con ingresso dalla nuova via Sac. Stefano
Balsamo, il Comune sta per acquisire circa 14.000 mq. di terreno, destinato nel PRG a parco urbano: qui si
rende necessario prevedere i lavori e arredi per renderlo ftuibile alle persone.
5.RIQUALIFICAZIONE QUARTIERE SCIARA: occorre stilare il progetto esecutivo per non lasciarci
sfuggire la grande occasione data dai PIST, finanziati dalla VE, dando corso ai lavori che cambieranno in
meglio la vivibilità di questo nostro storico quartiere.
6.PARCHEGGIO VIA IV NOVEMBRE: anche in questa via occorre creare un parcheggio, previsto dal
PRG, che permetta alla zona di respirare riducendo il numero di auto parcheggiate in strada.
7.STRADE DI COLLEGAMENTO TRA PIAZZA BONACCORSO CON VIA MARCONI E PIAZZA
DELLA REGIONE: quest'opera completerebbe la viabilità del-centro e l'anello di parcheggi che negli anni
precedenti sono stati realizzati.
8.TRASFORMAZIONE A LED DI TUTTA L'ILLUMINAZIONE PUBBLICA: consentirà un notevole
risparmio della bolletta energetica e minori costi di manutenzione per una maggiore durata dei corpi
illuminanti.
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9.VARIANTE ZONA SUD DEL PRG CON OPERE DI URBANIZZAZIONE DEL QUARTIERE
BOTTAZZI: la variante già definita si trova a Palermo per la valutazione d'impatto ambientale, per essere
poi adottata dal prossimo Consiglio Comunale: tale atto è propedeutico alle opere di urbanizzazione che,
come detto, intendiamo realizzare nella zona.
10.RIQUALIFICAZIONE ENERGETICA DEGLI IMMOBILI COMUNALI: un ambizioso progetto per €
1.700.000 è già stato presentato per essere finanziato con i PIST (fondi europei) ; siamo in fIduciosa attesa
con la determinazione di perseguire la realizzazione.
Il.MIGLlORAMENTO ESTETICO E FUNZIONALE DELL'EDIFICIO COMUNALE: pensiamo di
migliorare la facciata su Piazza Della Regione e di realizzare un ascensore per consentire l'accesso al primo
piano alle persone disabili.

;
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,,' '~9.rARTECIPAZlONE , PARI OPPORTUNITA', DIRITTI, SICUREZZA
:: \1<

~: '~tivo: ESTENDERE LA PARTECIPAZIONE, RENDERE FRUffiILI NUOVI DIRm~ SOSTENERE UN MODELLO

~
... .o~;~.l{~TECIPA TO DI CRESCITA SOCIALE.
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~ ..t-:......
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Obiettivo primario di una Amministrazione deve essere quello di garantire a tutti i propri cittadini un sistema
di servizi moderno, costruendo al contempo modelli di partecipazione validi -per tutte le fasce d'età.
Per questo pensiamo, anzitutto, di partire dai più piccoli riproponendo, con la collaborazione della Scuola, la
istituzione del Baby Consiglio al fine di far crescere nei nostri ragazzi l'inter..esse per il bene -collettivo e fare
conoscere le istituzioni di rappresentanza popolare valorizzandone l'importanza per uno sviluppo veramente
democratico.

.Grande attenzione vogliamo porre al mondo giovanile coinvolgendo i giovani nella costruzione di valori
comuni importanti, attraverso la istituzione di una Consulta Giovani e incoraggiando la creazione di forme
associative. A tal proposito, esiste già, e sarà ulteriormente potenziato, il Centro di Aggregazione Giovanile
istituito presso i locali di Palazzo Recupero Cutore.
Vogliamo altresì proporre la istituzione di una Commissione consiliare per i diritti e le pari opportunità che
contribuisca a sostenere un modello partecipato di crescita sociale.
In questa prospettiva è nostra intenzione riproporre l'esperienza certamente positiva del BILANCIO
PARTECIPATO, coinvolgendo tutti i nostri concittadini ad intervenire nelle scelte di una parte della spesa
comunale che interessi il territorio e relativa ad interventi di manutenzione o di piccole opere pubbliche, o
nella promozione di nuovi diritti.
Insomma, vogliamo essere promotori di una cittadinanza attiva, realizzando un contesto. comunitario nel
quale la sicurezza urbana si lega al benessere sociale inteso come capacità dei cittadini di interagire,
scambiare, aiutarsi , fare comunità, in un quadro condiviso di diritti e di doveri.
Ogni esperienza legata alla socialità, alla promozione di una cultura della legalità e della tolleranza è
fortemente connessa al concetto di sicurezza.
Il BILANCIO SOCIALE, poi, crediamo sia una esperienza da non disperdere perché è dalla informazione
che nasce la partecipazione dei cittadini.

3. LAVORO E SVILUPPO LOCALE

Obiettivo: COSTRUIRE UN MODELLO DI SVILUPPO ATTENTO AI BISOGNI DELLA SOCIET A'

Vogliamo anzitutto, continuare a predisporre i progetti d'inserimento lavorativo rivolti ai nuclei familiari con
basso reddito o con situazioni economiche disagiate. Questi progetti lavoro denominati "SERVIZIO
CMCO", finanziati in passato con il contributo della Regione, richiederanno un intervento sul bilancio
comunale in quanto, la Regione Siciliana, non finanzia più questo tipo di interventi. Ma in un periodo di crisi
come quello attuale, con tante persone senza lavoro, diventa prioritario far sentire ai propri cittadini la
presenza vicina ed attiva dell'ente Comune.
Per questo saranno individuate tutte le risorse possibili a sostegno dei senza lavoro. Ma non ci fermeremo
solo a questo; cercheremo, infatti, di sostenere tutte le iniziative, soprattutto, ma non solo, dei giovani che
volessero intraprendere una attività lavorativa.
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In quest'attica pensiamo. di predisparre delle CONVENZIONI CON DEGLI ISTITUTI DI CREDITO, per
cancedere dei prestiti, garantiti dall'Amministrazione, a sastegna della attività lavarativa dei giovani.
Semplificaziane buracratica, ave passibile, sostegno nel partare avanti le proprie idee, anche con il supporto
dell' Amministraziane, davranno castituire la condiziane di partenza per una vera crescita sociale.
In sintesi vagliamo arientare l'aziane amministrativa in direzione di tutte quelle iniziative che possono
rafforzare il tessuto produttiva e cammerciale esistente: nel campa delle nuave tecnologie, della cultura,
dell'ambiente e dei servizi ai cittadini.
Per questo ci prapaniama anche di patenziare il MERCATO SETTIMANALE DEL CONTADINO,
arricchendo lo.con afferte di altri prodotti lacali .

~,

'4>SCUOLA, CULTURA, POLITICHE GIOVANILI, SPORT E TURISMO
\ tI\

q~ttiva: COSTRUIREUNMODELLODISVILUPPOUMANOCENTRATOSULLACONOSCENZAE LACREATIVITA'

~~fia sinceramente convinti che la Scuala , a partire dalla primaria, rappresenta il vero motare di una

=à maderna, su cui bisogna investire.
Per questa ci batteremo sempre, camedel resta abbiamo. fatta in passata, per avere una Scuola vera fiore
all' occhiello della nostra comunità.
La nastra attenziane, pertanto., sarà rivalta ~itutto alle strutture e, in primo luogo, all'edificio del
palivalente dave si trava allacata la nastra Scuala Media. Qui, .came già detta, ci prapaniama di campletare
la parte superiare dell'edificio. , can la realizzazione di locali da utilizzare carne laboratori, nonché can
l'acquisto di tutte quelle attrezzature che si rendessero. necessarie.
Ci praponiamo, altr-esì di avviare, in callaborazione con la Scuola, iniziative per incontri sulla Sicurezza
stradale, di Educazione civica ambientale e sanitaria, nonché su tematiche del mondo giovanile.
Pensiamo, inaltre, vada raffarzata il rapporta di callaboraziane tra la .Scuala e la nostra Biblioteca
Camunale, datata di un sistema informatica collegato in rete e quindi veramente al passa coi tempi.
E' nostra intenzione, altresì, arganizzare degli incontri di arientamenta universitaria e pensiamo. di mettere a
dispasiziane dei nastri giavani universitari una Sportello ERSU.
La palestra del palivalente, tatalmente ristrutturata, servirà oltre che a supporto delle attività spartive della
Scuala , anche carne impartante punta di riferimento. dei nostri giavani e, quindi, delle sacietà sportive di
pallavolo e paUacanestra, già attive sul nastro. territario , nanché di eventuali altre sacietà sportive che
davessero formarsi negli anni a venire.
Anche per la palestra, casì carne avviene per il campa di calcio ( per quest'ultima riteniamo sia necessario un
intervento di manutenziane), si dovrà pensare ad una gestiane in convenzione can le società spartive
interessate.
Grande attenzione sarà data al manda della Cultura in generale.
A cominciare dal Teatro. Camunale, vera fiare all'occhiello del nastro. Comune, e nel quale continueranno ad
essere prapaste, .per tutte le fasce d'età, gratuitamente a con una piccala compartecipaziane, attività teatrali,
musicali, cinematagrafiche e culturali in senso. stretto.
Casì come cantinuerema ad arganizzare, in callabaraziane con la Pra-Loca, tutte le varie manifestaziani
praposte nel carsa dell'anno..
Nel periado estiva, in particalare, sarà ulteriarmente patenziata , saprattutta per i nostri cittadini,. la stagione
teatrale, cabarettistica e cinematagrafIca all'interna della splendida carte del Palazzo. Recupero Cutore.
Queste manifestaziani, che migliaia di visitatari ci hanno partato negli scorsi anni, hanno. certamente
contribuita e cantribuiranno a far conascere all' esterna la nastra cara cittadina costituendo., al contempa, un
momento. di sviluppa per il turismo lacale e per le nastre attività commerciali.
Di tutte le varie manifestaziani, l' espr-essione massima, dal punto di vista turistico, che ha proiettata Aci
Bonaccorsi alla ribalta nazianale e altre, è certamente il Festival Nazianale dei Fuochi d' Artificio..
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5. COESIONE SOCIALE, INTEGRAZIONE, SALUTE, WELFARE LOCALE

Obiettivo: ASSICURARE UNA COESIONE SOCIALE TRA TUTTI I CITTADINI E SOSTEGNO ALLE FASCE
SVANTADGlATE.

In tema di servizi sociali ci occuperemo, anzitutto, del servizio di assistenza domiciliare agli anziani che
versano in -condizioni di salute precaria e consistente nell'aiuto per la casa, l'igiene e la cura della persona, il
disbrigo pratiche ed, all'occorrenza, il telesoccorso.
Ma quando parliamo di anziani parliamo anche di attività lavorativa per gli stessi e di Centro diurno
d'incontro. Ricordo di essere stato, nella qualità di assessore al ramo, il promotore dell'avviamento di tale
Centro, ormai nel lontano mese di febbraio dell'anno 2000, come anche della elezione del primo consiglio
direttivo che gestisse le varie attività, composto da uomini e (per la prima volta) donne. Da allora sono stati
fatti enormi passi avanti ed oggi il Centro è veramente luogo di aggregazione e socializzazione: un vero
fiorire di attività, dai corsi di ballo alle serate musicali e danzanti, dalle serate conviviali alle gite, dai tornei
sportivi alle attività teatrali.
Ecco, noi ci proponiamo di continuare ad incoraggiare queste iniziative, supportandole adeguatamente.
Ma una vera coesione sociale si assicura anche con la giusta attenzione alle varie fasce d'età: a partire dai
ragazzi, con la realizzazione del Grest estivo, con la continuazione deUa Banda Musicale, con la erogazione
degli Assegni di Studio ai più meritevoli, con i progetti ( vedi Comunicazione ambientale ) per giovani
diplomati o laureati, con una "Carta Giovani" da potenziare.
Si assicura anche con la attenzione verso chi ha perso il proprio lavoro, o percepisce solo una piccola
pensione al minimo, con l'introduzione di sconti ( la cui entità dovrà essere compatibile con le possibilità di
bilancio) sulle imposte -comunali .
Si assicura soprattutto con la solidarietà ed iniziative verso i soggetti svantaggiati, verso le famiglie
bisognose, verso chi ha nel proprio ambito familiare soggetti portatori di handicap grave. Verso tutti questi
nostri cittadini dobbiamo volgere lo sguardo assicurando sì sostegno economico ma anche sostegno umano e
psicologico.
Tra le iniziative dirette a favorire la socializzazione pensiamo di proporre ai nostri cittadini l'esperienza,
certamente nuova, del cosiddetto "Orto Urbano", attraverso la individuazione di aree da destinare
all'orticoltura (per delle attività non a scopo di lucro) e da assegnare ai cittadini richiedenti.
In tema di educazione alla salute, oltre a tenere incontri con esperti su tematiche volte a prevenire malattie,
ci proponiamo di istituire dei corsi, per tutti, su educazione alimentare, motoria nonché su stili di vita salubri.
Pensiamo, altresì, di istituire i cd, "Appuntamenti per la salute": cioè visite oculistiche, ortopediche, otorino,
dentistiche, ecc., per adulti e, soprattutto, per bambini.

*********

Diciamo, in conclusione che, non abbiamo voluto scrivere un libro dei sogni, ma parlare di cose in cui
crediamo e che, soprattutto, riteniamo realizzabili.
Siamo perfettamente consapevoli che non tutto quello che una Amministrazione si prefigge di realizzare può
essere fatto con i soli ( pochi) soldi del Bilancio comunale.
Per questo, la nostra Amministrazione dovrà essere capace di organizzarsi, dotarsi di progetti idonei, per
avere la possibilità di partecipare ai vari bandi regionali, statali o dell'Unione Europea, con la concreta
speranza di ottenere quei finanziamenti che permetteranno alla nostra comunità di continuare ad avere un
futuro di crescita.

Ai sensi della L. R. n. 35 del 15/09/1997 i due assessori che intendo nominare sono:

VITO DI MAURO
ANGELO D'URSO

MARIO ALlj rl---
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